
 
ACTA DE REUNION CONSEJO 

4° Consejo Escolar 2022 
 

ESTABLECIMIENTO 
 

LICEO INDUSTRIAL SUPERIOR DE TALCA. 
 

 
FECHA :15 de noviembre 2022      HORA INICIO: 09:15 horas        HORA TERMINO: 13:00 
 
 

INTEGRANTES 
 

Director Establecimiento: Rosa Luz Rosales Urrutia. 
Representante Sostenedor: Leonardo Mortecinos Castiglione. 
Representante de Inspectoría General: Jorge González Guzmán. 
Representante de Inspectoría General: Cristian Pérez Sánchez. 
Representantes Docentes: Julio Rodríguez Aguilar. 
Representante del Área Administrativa: Jorge González Guzmán. 
Representante Área Pedagógica: Luis González Guzmán. 
Representante Asistentes de Educación: Marcelo Vergara López. 
Encargado de Convivencia: Federico Rojas Mena. 
Presidente Centro de Padres y Apoderados: Patricia Palma Castro. 
Presidente Centro de Alumnos: Carolina Oróstica Ramírez. 
Coordinación PME: Claudio Ibarra Flores. 
Coordinación PME: Sara Lucia Vallejos Romero. 
 

 
TABLA 
 

1.- Saludo Inicial 
2.- Presentación del Supervisor 
3.- Presentación de las Evidencias del PME 
4.- Informe de Verificación 
 

 
  
 
 

 
 

 
SINTESIS TEMAS TRATADOS Y O ACUERDOS 

 



 
Dirige la reunión la Directora del Liceo. 

 
 Saludo Inicial, por parte de la directora del EE.  
 Presentación del profesional quien realizara la verificación 

 Sr. Manuel Ávila Friz    Supervisor DEPROE. 
  

 
 

ACUERDOS. 
 
 Se acuerda comenzar desde la fecha de verificación comenzar la elaboración del PEI y el 

nuevo PME 2023 -2027 trabo liderado por la Unidad Técnica Pedagógica y asegurando 
la participación de toda la Comunidad Educativa. 

 El Supervisor remitirá el informe de verificación en los próximos días. 
 

PROPUESTAS. 
 
 Continuar en la misma línea de trabajo en la elaboración del Plan JECD, PEI y PME 
 
 
 
 

 
 

PUNTOS VARIOS. 
 

 
 La Directora, agradece particularmente a los representantes de los distintos estamentos 

por el trabajo realizado durante el año respecto a la materialización de cada una de las 
acciones del PME. 

 El Supervisor Sr. Manuel Ávila Friz, felicita a la Directora y al equipo, el PME cuenta con 
el 100% de las acciones realizadas.  

 
 

Término del Consejo Escolar 13:05 horas. 
 
 
 
 
 

Firma de Directora. 
 

  
 

 


